



Gobernador de Nariño instala hoy en Pasto "Primer Encuentro Regional de Café de Nariño: Hacia Nuevos Modelos de Negocio"

San Juan de Pasto, 18 de junio de 2013 (PRENSA) La Gobernación de Nariño en asocio con la **Ong Catholic Relief Services-CRS-** realizan el evento denominado **"Primer Encuentro Regional de Café de Nariño: Hacia Nuevos Modelos de Negocio"**, desde hoy y hasta el próximo 20 de junio en los municipios de *Pasto*, *La Florida* y *Chachagüí*.

El evento tiene como fin apoyar a los pequeños productores y sus organizaciones en el acceso a mercados especializados de café, a esto obedece la presencia de representantes de empresas líderes del sector provenientes de Estados Unidos: Counter Culture, Intelligentsia, Stumptown, Green Mountain, Atlas y Sustainable Harvest.

Estas empresas son distinguidas mundialmente por su trabajo directo con asociaciones de base, a quienes reconocen precios superiores a los convencionales del mercado, por un producto de alta calidad.

La instalación del evento se realizará hoy en el Hotel Morasurco de Pasto, con la presencia del Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero y el Representante de CRS-Borderlands Coffee Project, Michael Sheridan.

El Gobierno Departamental busca con este encuentro, fortalecer la estrategia para la competitividad y la sostenibilidad de la cadena de café de alta calidad en Nariño, en pro del mejoramiento de las condiciones de vida de las familias caficultoras.

Avanza en Nariño contratación de obras del sector de agua potable y saneamiento básico.

La Gobernación de Nariño adjudicó el proyecto denominado **"Mejoramiento del sistema de abastecimiento de agua potable y optimización del alcantarillado combinado de la cabecera municipal de Potosí"**, por más de **\$1.500 millones**, dentro del Programa Agua para la Prosperidad del PDA, del cual se beneficiarán más de 2.200 habitantes.

Este proceso fue adjudicado mediante licitación pública 001 de 2013, a la



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño



Constructora ANCLA LTDA., y tiene un tiempo de ejecución de 9 meses a partir de la suscripción del acta de inicio.

En el marco del programa aguas para la prosperidad, en lo corrido del año, La Gobernación de Nariño ha **adjudicado 14 proyectos de obra y 2 de estudios y diseños**, con una **inversión superior a los \$13 mil millones**, mejorando así, el acceso de saneamiento básico y agua potable para más de 40 mil nariñenses.

Estas concesiones se han dado luego de procesos de licitación amplios y participativos, con base en los criterios concertados entre el Gobierno Departamental y los gremios locales de la ingeniería, la arquitectura y la construcción, en pro del fortalecimiento de las empresas nariñenses.

Temporal del Santuario de Flora y Fauna Galeras

La Dirección de Gestión del Riesgo de Desastres del Departamento de Nariño, informa a los Consejos municipales de Gestión del riesgo de Desastres, población de municipios ubicados en la circunvalar al Galeras y Comunidad en General, el cierre Temporal del Santuario de Flora y Fauna Galeras.

Lo establecido en la resolución 0137 del 30 de Julio del 2004, proferida por el Ministerio de Ambiente, Vivienda y Desarrollo Territorial, mediante el cual se ordenó el cierre temporal del santuario de Fauna y Flora Galeras y restringe temporalmente el acceso de visitantes, el desarrollo de proyectos de investigación avalados por las autorizaciones respectivas, la realización de filmaciones y toma de fotografías.

La mencionada medida se mantiene hasta tanto las autoridades competentes certifiquen que el episodio que se presenta en el volcán Galeras ha culminado, se solicita la adopción de medidas pertinentes para la aplicación de la mencionada restricción. Así lo informo la Directora de Gestión del Riesgo de Desastres, **Lina Dorado González**.





DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

La Secretaría de Agricultura y Medio Ambiente, orienta y acompaña las Asociaciones que se preinscribieron a las convocatorias de Adecuación de Tierras y distritos de riego

La Secretaría de Agricultura y Medio Ambiente del Departamento y el Instituto Colombiano de Desarrollo Rural -INCODER- citan a una reunión de carácter urgente, con el fin de revisar la documentación, de las Asociaciones que se preinscribieron a las convocatorias de Adecuación de Tierras- distritos de riego del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural.

Durante esta reunión se revisara igualmente, la lista de chequeo y las fuentes de cofinanciamiento de las diferentes Asociaciones. Así lo informo la Ingeniera **Rosa Emilia Cabrera Guerra**.

La reunión se llevará a cabo el día miércoles 19 de junio a las 9 de la mañana en las oficinas de INCODER y Secretaría de Agricultura y Medio Ambiente del Departamento, respectivamente.

Secretaría de Agricultura y Medio Ambiente y FEDEPANELA, socializarán el proyecto de la promoción del consumo de panela a nivel Nacional

La Gobernación de Nariño, a través de la Secretaría de Agricultura y Medio Ambiente y FEDEPANELA, realizarán una socialización del proyecto de la promoción del consumo de panela a nivel Nacional, dirigida al Comité Departamental de Paneleros, Coordinadores de UMATAS y a los 11 municipios que dejaron recursos de regalías para la caña panelera.

Durante la reunión se tratarán temas tales como: aspectos de asistencia técnica y de gerencia de FEDEPANELA, análisis del marco jurídico para la formulación de los proyectos de regalías y planificación de actividades de la cadena de la panela para el sistema regional de regalías.

El evento se llevará a cabo el día miércoles a partir de las 8:30 de la mañana en el Auditorio del antiguo FER y contará con la presencia del Gerente Nacional de FEDEPANELA, **Leonardo Ariza**.



Avanza concertación de proyectos productivos de camarón, piangua y coco, contemplados en el Contrato Plan

Avanza positivamente la concertación de las mesas de trabajo compuestas por instituciones locales y departamentales, para revisar el estado de los proyectos productivos de la costa pacífica Nariñense, formulados en el Contrato Plan, los cuales serán priorizados para el año 2013.

"Este ha sido un trabajo que parte de unas matrices donde representantes de las diferentes organizaciones afines participaron para la construcción partiendo de las necesidades de cada una de las cadenas, teniendo en cuenta los eslabones de producción, industrialización y comercialización, las cuales fueron presentadas al Gobierno Nacional y el resultado fue la aprobación de unos productos que se contemplaron en el Contrato Plan Nariño, posteriormente se priorizaron los proyectos por parte de un comité para cada componente y en esta jornada nos encontramos trabajando en la estructuración de los mismos, con el apoyo de FONADE". precisó la gerente del Pacífico, Gobernación de Nariño, **Karen Betancourth**.

La mesa de trabajo se realizó a través de la participación de la Gobernación de Nariño y la Gerencia del Pacífico, el equipo de Contrato Plan de Nariño, el Fondo Financiero de Proyectos de Desarrollo-Fonade; el Departamento Nacional de Planeación-DNP; Colombia Responde, la Alcaldía de Tumaco; Cordeagropaz, Fedeconcha, Proamar, entre otras entidades que buscan que los proyectos productivos formulados, cuenten con los parámetros requeridos, para ser aprobados y ejecutados durante el año en curso.

La jornada de trabajo se realiza en el aula virtual de la Sede de la Universidad Nacional en Tumaco, actividad que se extenderá hasta el día miércoles 20 de junio.

Edgar González Rodríguez

Profesional Universitario
Jefe Oficina de Prensa y Comunicaciones
Gobernación de Nariño